



## Pressemitteilung

Pressestelle  
Halderstr. 1-5  
86150 Augsburg  
presse@sska.de

vom 22.02.2022

Seite 1 von 3

### Grün für die Zukunft

Aus Anlass ihres 10-jährigen Bestehens hat die HAUS DER STIFTER-Stiftergemeinschaft der Stadtparkasse den Augsburger Bürgerinnen und Bürgern eine Platane gespendet. Nördlich des Manzu-Brunnens musste eine Linde wegen Bruchgefahr entfernt werden. Die Platane, als Ersatz für die Linde, leistet nicht nur einen Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz, sondern steht auch sinnbildlich für Nachhaltigkeit und das Wirken der Stiftergemeinschaft.

Viele Menschen nutzen bereits diese Plattform für Kundenstiftungen und unterstützen unterschiedliche gemeinnützige Projekte in der Region und darüber hinaus. Die Stiftergemeinschaft wächst seit zehn Jahren kontinuierlich und bewirkt mit ihren regelmäßigen Ausschüttungen dauerhaft Gutes. Genau das soll auch der kleine Baum symbolisieren, der am 22. Februar im Beisein von u. a. Anette Vedder, Leiterin Amt für Grünordnung, Naturschutz und Friedhofswesen der Stadt Augsburg, und Cornelia Kollmer, Kuratoriumsvorsitzende HAUS DER STIFTER, am Königsplatz gepflanzt wurde.

Die neue Platane ist gleichzeitig der Startschuss für ein Projekt des Referates für Nachhaltigkeit, Umwelt, Klima und Gesundheit zur Begrünung der nördlichen Innenstadt. In den nächsten Jahren sollen an verschiedenen Standorten wieder mehr Bäume gepflanzt werden und wachsen. Damit das gelingt, ist auch bürgerschaftliches Engagement gefragt. Ab sofort kann jeder mit seiner Spende 'Grün für die Zukunft' unterstützen.

Spendenkonto: HAUS DER STIFTER  
IBAN: DE03 7205 0000 0000 0781 21  
Verwendungszweck: Baumspende





Foto: © Nicole Gergen, sska

v. l.: Cornelia Kollmer, Kuratoriumsvorsitzende Haus der Stifter; Armin Baur, Fachbereichsleiter Grünplanung Stadt Augsburg; Susanne Stippeler, Stiftungsberaterin Haus der Stifter; Anette Vedder, Leiterin Amt für Grünordnung, Naturschutz und Friedhofswesen der Stadt Augsburg

**Gemeinsam:** Die Stiftung „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ bündelt das Wirken vieler Stifter und Förderer in unserer Region für verschiedenste Zwecke unter einem Dach. Stifter haben die Möglichkeit, gemeinnützige Projekte aus unterschiedlichen Bereichen in der Region mit ihrer persönlichen Namensstiftung, mit Zuwendungen zum Stiftungsvermögen oder durch Zuwendungen zur zeitnahen Zweckverwirklichung (Spenden) zu unterstützen.

**Individuell:** Stifter in der „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ bestimmen bei einer Stiftung im eigenen Namen individuell die zu fördernden steuerbegünstigten Einrichtungen. Das Spektrum reicht von Jugendhilfeeinrichtungen und Sport über Gesundheitswesen bis zu Naturschutz. Der Stiftungszweck kann jederzeit an geänderte Bedingungen angepasst werden. Die Errichtung einer Stiftung im eigenen Namen in der „HAUS DER STIFTER - Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ ist mit wenigen Unterschriften ganz einfach möglich.

**Persönlich:** Die Stiftung in der „HAUS DER STIFTER – Stiftergemeinschaft der Stadtsparkasse Augsburg“ kann den Namen der Stifter tragen oder kann über die Namensgebung an bereits verstorbene Angehörige erinnern. Stifter können ihre Stiftung persönlich repräsentieren oder anonym für unser Gemeinwohl wirken.

**10** HAUS DER STIFTER  
Stiftergemeinschaft  
J A H R E der Stadtsparkasse Augsburg  
2012-2022

